



Los Viernes de la Misericordia



El Papa retoma los “Viernes de la misericordia”



(RV).- La tarde del viernes el Papa Francisco fue a visitar a los huéspedes del Centro Regional S. Alejo - Margarita de Savoya para ciegos, en Roma. Este Instituto, inicialmente denominado “Cristóbal Colón”, realiza actividades dirigidas a la inclusión social de personas invidentes o con problemas visuales. Con esta visita el Papa desea continuar los llamados “Viernes de la misericordia”, las recordadas visitas privadas cumplidas durante el Jubileo de la Misericordia, una vez al mes, recorriendo las obras de misericordia espirituales y corporales hacia los que viven situaciones de exclusión física y social.

Durante la visita de hoy, Francisco encontró a los huéspedes de este Centro, personas con una minusvalía sensorial ligada al uso de la vista, invidentes de nacimiento o como consecuencia de graves patologías y algunos con invalidez múltiple. Entre ellos también a cerca de 50 niños, que frecuentan el Centro para recibir una formación especial que los ayude en los pequeños gestos cotidianos, y 37 ancianos y adultos, residentes fijos en esa casa.

A su llegada, el Pontífice fue acogido por el Presidente del Centro, Amedeo Piva, y por el Director General, Antonio Organtini, invidente, así como por todo el personal médico y voluntario de servicio. Durante su visita el Santo Padre dejó un don al Instituto y firmó un pergamino para la Capilla del Centro, como recuerdo de este encuentro.

Viernes de la Misericordia: el Papa visita Ostia para dar la bendición pascual a las familias

19/05/2017 Vatican Radio



(RV).- El Papa Francisco retoma su iniciativa conocida como **Viernes de la Misericordia**, que puso en marcha durante el Año Jubilar, con la que lleva a cabo *gestos concretos* inspirados en las obras de misericordia corporales y espirituales.

Según informó la Oficina de Prensa de la Santa Sede mediante un comunicado, la tarde del viernes 18 de mayo, el Santo Padre salió del Vaticano para dirigirse rumbo a Ostia, localidad de la periferia de Roma. Como muestra de cercanía a las familias residentes en esta zona, Francisco decidió pasar a bendecir **casa por casa**, así como sus habitaciones, tal y como hace el párroco cada año, precisamente durante el período pascual.

Hace dos días, don Plinio Poncina, párroco de la Iglesia Stella Maris, una de las seis parroquias de Ostia; había publicado, como de costumbre, un aviso en la puerta del edificio comunitario, avisando a las familias que pasaría a verlos para impartirles la tradicional bendición de Pascua. Con lo cual, ha sido grande la sorpresa que se llevaron los vecinos cuando, al sonar el timbre, en lugar del párroco se encontraron con el Papa Francisco.

El Sucesor de Pedro se ha "hecho Párroco"

Con alegría y sencillez el Papa ha conversado con las familias, ha bendecido una docena de apartamentos que conforman la comunidad de la Plaza Francisco Conteduca 11, ofreciendo posteriormente un rosario como regalo. A modo de broma, el Santo Padre ha pedido "disculpas por las molestias", pero asegurando "de haber respetado el horario de la siesta", durante el cual los vecinos descansan después de almorzar, tal y como se puede leer en el cartel de ingreso al edificio público.

Aunque Ostia pertenece al municipio de Roma, con sus 100.000 habitantes aproximadamente, constituye un núcleo periférico en sí mismo abarcando dentro de su contexto urbano una **viva comunidad de creyentes**, pese a algunas realidades difíciles que comparten muchos de sus habitantes, ligadas a la complejidad de la vida en las periferias de las grandes ciudades. La Iglesia, la Parroquia y el pequeño campo de fútbol adyacente, se convierten a menudo en un punto de referencia para la comunidad y constituyen una "zona de aterrizaje" para todas aquellas realidades sociales y existenciales que con frecuencia, generan exclusión perjudicando a los más marginados.

No te pierdas las imágenes de la visita sorpresa del Papa.

HOME

Francisco Documentos Misa en Santa Marta Audiencias, Catequesis y Ángelus Homilías Viajes Apostólicos Encuentros y Eventos Francisco en México Jornada Mundial de la Juventud, Cracovia 2016

18/08/2017 13:36

Papa: terrorismo cruel, Dios nos ayude a trabajar por la paz en el mundo. Telegrama de pésame al Arzobispo de Barcelona

El Cardenal Secretario de Estado de Su Santidad envió en nombre del Papa Francisco un telegrama al Card. Juan José Omella y Omella, condenando «una vez más, la violencia ciega, que es una ofensa gravísima al Creador»

18/08/2017 11:19

Dolor y oración del Papa ante el terrorismo que enlutó Barcelona y España

16/08/2017 14:17

Cercanía del Papa a las víctimas de las inundaciones en Sierra Leona

14/08/2017 12:36

Mensaje del Papa al encuentro «Mediterráneo: puerto de fraternidad»

11/08/2017 11:55

No a la eutanasia, reitera el Papa a Congregación católica belga

Más Artículos

VaticanoDocumentosEventosSínodoBenedicto XVI

04/08/2017 12:46

Comunicado de la Santa Sede ante la crisis en Venezuela

La Secretaría de Estado del Vaticano ha emitido un comunicado en el que el Papa Francisco manifiesta su enorme preocupación ante la situación que vive el pueblo venezolano, dirigiendo un apremiante llamamiento a la sociedad venezolana para que sea evitada toda forma de violencia .

01/08/2017 16:28

Card. Turkson: "El turismo, un instrumento importante para el crecimiento y la lucha contra la pobreza"

08/07/2017 13:48

Culto Divino: vigilar calidad del pan y del vino para la Eucaristía, pide el Papa

29/06/2017 10:20

Santa Sede: "Máximo respeto hacia la justicia australiana en la búsqueda de la verdad"

16/06/2017 11:28

Cordialidad y progresos en las negociaciones entre la Santa Sede e Israel

Más Artículos

IglesiaMundoMundo HispanoEcumenismoDiálogo Interreligioso

16/01/2016 13:57

Benedicto XVI en la Sinagoga de Roma: paz en Tierra Santa, Oriente Medio y el mundo

La fecha de la visita del Papa Francisco a la Sinagoga romana es la misma que se eligió para su predecesor Benedicto XVI, en 2010

15/01/2016 14:27

San Juan Pablo II y los judíos «nuestros hermanos mayores»

28/07/2015 12:56

Un llamado desde Damasco para no olvidar el conflicto en Siria

23/04/2015 12:42

Pontificio Consejo: impulsar diálogo con islam, hoy más que nunca

08/01/2015 18:59

El Papa recibió una delegación de la Comunidad mundial Yazidí. Informe de p. Lombardi

Más Artículos

Vox Populi Diálogo con el Papa Peregrinos El Papa en tu Radio Cadena de Amistad Gracias a la Radio Tu Comentario Ayuda Rezando con Francisco Sintonía Tutorial
11/08/2016 12:01

Qué alegría escuchar al Papa que nos invita a la misericordia

En la audiencia general del Papa Francisco, entre los numerosos peregrinos, el Padre Rubén Tardio, Capellán del Hospital Borda, de Buenos Aires, nos ofrece su testimonio

02/12/2015 14:51

"Estamos esperándole con mucho amor", fieles en Roma hablando sobre el Adviento

18/11/2015 15:06

Fieles en Roma: El Papa nos ha invitado a abrir la puerta con una sonrisa

11/11/2015 15:37

"En mi familia también sucede, a veces el teléfono hace que nadie hable", fieles en Roma

28/10/2015 16:58

¡Qué venza la paz!, fieles con Francisco en la Audiencia General interreligiosa

Más Artículos

Profundización Programas
Popular Evangelización Cultura Diálogos Programas Litúrgicos
12/08/2017 08:00
Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África
Compartimos algunos momentos con el Papa Francisco

Especiales Espiritualidad Piedad

05/08/2017 11:54

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

29/07/2017 12:05

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

22/07/2017 08:00

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

15/07/2017 10:00

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

Más Artículos

Editorial Reflexiones en frontera

18/08/2017 17:20

Sobre esta barca estamos seguros sobre todo cuando nos ponemos de rodillas y adoramos al Señor, manifestó el Papa

Esa barca es, simbólicamente, nuestra vida de fe pero también la fe de la Iglesia: una barca que, a lo largo de la travesía, debe afrontar también vientos contrarios y tempestades, que amenazan con hundirla. REFLEXIONES EN FRONTERA

17/08/2017 12:03

La garantía contra el naufragio es la fe en Cristo y en su Palabra, manifestó el Papa el 13 de agosto

16/08/2017 16:54

La fe es la seguridad de una Presencia que nos ayuda a superar las tormentas existenciales, dijo el Papa el 13 de agosto

14/08/2017 18:33

En su Asunción, el abrazo que la une con el Hijo querido es imagen del vínculo que Jesús tiene con todo el género humano

14/08/2017 12:19

Amor y devoción de hombre con su madre: Kolbe y la Inmaculada

Más Artículos

RadioVideoRV VideoYouTube

Francisco \ Encuentros y Eventos

Viernes de la Misericordia: el Papa visita Ostia para dar la bendición pascual a las familias
Francisco visita por sorpresa a los vecinos de Ostia, en las afueras de Roma. - AP

19/05/2017 18:41

SHARE:

(RV).- El Papa Francisco retoma su iniciativa conocida como Viernes de la Misericordia, que puso en marcha durante el Año Jubilar, con la que lleva a cabo gestos concretos inspirados en las obras de misericordia corporales y espirituales.

Según informó la Oficina de Prensa de la Santa Sede mediante un comunicado, la tarde del viernes 18 de mayo, el Santo Padre salió del Vaticano para dirigirse rumbo a Ostia, localidad de la periferia de Roma. Como muestra de cercanía a las familias residentes en esta zona, Francisco decidió pasar a bendecir casa por casa, así como sus habitaciones, tal y como hace el párroco cada año, precisamente durante el período pascual.

Hace dos días, don Plinio Poncina, párroco de la Iglesia Stella Maris, una de las seis parroquias de Ostia; había publicado, como de costumbre, un aviso en la puerta del edificio comunitario, avisando a las familias que pasaría a verlos para impartirles la tradicional bendición de Pascua. Con lo cual, ha sido grande la sorpresa que se llevaron los vecinos cuando, al sonar el timbre, en lugar del párroco se encontraron con el Papa Francisco.

El Sucesor de Pedro se ha "hecho Párroco"

Con alegría y sencillez el Papa ha conversado con las familias, ha bendecido una docena de apartamentos que conforman la comunidad de la Plaza Francisco Conteduca 11, ofreciendo posteriormente un rosario como regalo. A modo de broma, el Santo Padre ha pedido "disculpas por las molestias", pero asegurando "de haber respetado el horario de la siesta", durante el cual los vecinos descansan después de almorzar, tal y como se puede leer en el cartel de ingreso al edificio público.

Aunque Ostia pertenece al municipio de Roma, con sus 100.000 habitantes aproximadamente, constituye un núcleo periférico en sí mismo abarcando dentro de su contexto urbano una viva comunidad de creyentes, pese a algunas realidades difíciles que comparten muchos de sus habitantes, ligadas a la complejidad de la vida en las periferias de las grandes ciudades. La Iglesia, la Parroquia y el pequeño campo de fútbol adyacente, se convierten a menudo en un punto de referencia para la comunidad y constituyen una "zona de aterrizaje" para todas aquellas realidades sociales y existenciales que con frecuencia, generan exclusión perjudicando a los más marginados.

No te pierdas las imágenes de la visita sorpresa del Papa.

HOME

Francisco Documentos Misa en Santa Marta Audiencias, Catequesis y Ángelus Homilias Viajes Apostólicos Encuentros y Eventos Francisco en México Jornada Mundial de la Juventud, Cracovia 2016

18/08/2017 13:36

Papa: terrorismo cruel, Dios nos ayude a trabajar por la paz en el mundo. Telegrama de pésame al Arzobispo de Barcelona

El Cardenal Secretario de Estado de Su Santidad envió en nombre del Papa Francisco un telegrama al Card. Juan José Omella y Omella, condenando «una vez más, la violencia ciega, que es una ofensa gravísima al Creador»

18/08/2017 11:19

Dolor y oración del Papa ante el terrorismo que enlutó Barcelona y España

16/08/2017 14:17

Cercanía del Papa a las víctimas de las inundaciones en Sierra Leona

14/08/2017 12:36

Mensaje del Papa al encuentro «Mediterráneo: puerto de fraternidad»

11/08/2017 11:55

No a la eutanasia, reitera el Papa a Congregación católica belga

Más Artículos

Vaticano Documentos Eventos Sínodo Benedicto XVI

04/08/2017 12:46

Comunicado de la Santa Sede ante la crisis en Venezuela

La Secretaria de Estado del Vaticano ha emitido un comunicado en el que el Papa Francisco manifiesta su enorme preocupación ante la situación que vive el pueblo venezolano, dirigiendo un apremiante llamamiento a la sociedad venezolana para que sea evitada toda forma de violencia .

01/08/2017 16:28

Card. Turkson: “El turismo, un instrumento importante para el crecimiento y la lucha contra la pobreza”

08/07/2017 13:48

Culto Divino: vigilar calidad del pan y del vino para la Eucaristía, pide el Papa

29/06/2017 10:20

Santa Sede: "Máximo respeto hacia la justicia australiana en la búsqueda de la verdad"

16/06/2017 11:28

Cordialidad y progresos en las negociaciones entre la Santa Sede e Israel

Más Artículos

IglesiaMundoMundo HispanoEcumenismoDiálogo Interreligioso

16/01/2016 13:57

Benedicto XVI en la Sinagoga de Roma: paz en Tierra Santa, Oriente Medio y el mundo

La fecha de la visita del Papa Francisco a la Sinagoga romana es la misma que se eligió para su predecesor Benedicto XVI, en 2010

15/01/2016 14:27

San Juan Pablo II y los judíos «nuestros hermanos mayores»

28/07/2015 12:56

Un llamado desde Damasco para no olvidar el conflicto en Siria

23/04/2015 12:42

Pontificio Consejo: impulsar diálogo con islam, hoy más que nunca

08/01/2015 18:59

El Papa recibió una delegación de la Comunidad mundial Yazidí. Informe de p. Lombardi

Más Artículos

Vox PopuliDiálogo con el PapaPeregrinosEl Papa en tu RadioCadena de AmistadGracias a la RadioTu Comentario AyudaRezando con FranciscoSintonía Tutorial

11/08/2016 12:01

Qué alegría escuchar al Papa que nos invita a la misericordia

En la audiencia general del Papa Francisco, entre los numerosos peregrinos, el Padre Rubén Tardio, Capellán del Hospital Borda, de Buenos Aires, nos ofrece su testimonio

02/12/2015 14:51

"Estamos esperándole con mucho amor", fieles en Roma hablando sobre el Adviento

18/11/2015 15:06

Fieles en Roma: El Papa nos ha invitado a abrir la puerta con una sonrisa

11/11/2015 15:37

"En mi familia también sucede, a veces el teléfono hace que nadie hable", fieles en Roma

28/10/2015 16:58

¡Qué venza la paz!, fieles con Francisco en la Audiencia General interreligiosa

Más Artículos

ProfundizaciónProgramas
PopularEvangelizaciónCulturaDiálogosProgramas Litúrgicos
12/08/2017 08:00
Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África
Compartimos algunos momentos con el Papa Francisco

EspecialesEspiritualidadPiedad

05/08/2017 11:54

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

29/07/2017 12:05

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

22/07/2017 08:00

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

15/07/2017 10:00

Radio Vaticano en español para Guinea Ecuatorial y África

Más Artículos

EditorialReflexiones en frontera

18/08/2017 17:20

Sobre esta barca estamos seguros sobre todo cuando nos ponemos de rodillas y adoramos al Señor, manifestó el Papa

Esa barca es, simbólicamente, nuestra vida de fe pero también la fe de la Iglesia: una barca que, a lo largo de la travesía, debe afrontar también vientos contrarios y tempestades, que amenazan con hundirla. REFLEXIONES EN FRONTERA

17/08/2017 12:03

La garantía contra el naufragio es la fe en Cristo y en su Palabra, manifestó el Papa el 13 de agosto

16/08/2017 16:54

La fe es la seguridad de una Presencia que nos ayuda a superar las tormentas existenciales, dijo el Papa el 13 de agosto

14/08/2017 18:33

En su Asunción, el abrazo que la une con el Hijo querido es imagen del vínculo que Jesús tiene con todo el género humano

14/08/2017 12:19

Amor y devoción de hombre con su madre: Kolbe y la Inmaculada

Más Artículos

RadioVideoRV VideoYouTube

Francisco \ Encuentros y Eventos

Viernes de la Misericordia: el Papa visita Ostia para dar la bendición pascual a las familias
Francisco visita por sorpresa a los vecinos de Ostia, en las afueras de Roma. - AP

19/05/2017 18:41

SHARE:

(RV).- El Papa Francisco retoma su iniciativa conocida como Viernes de la Misericordia, que puso en marcha durante el Año Jubilar, con la que lleva a cabo gestos concretos inspirados en las obras de misericordia corporales y espirituales.

Según informó la Oficina de Prensa de la Santa Sede mediante un comunicado, la tarde del viernes 18 de mayo, el Santo Padre salió del Vaticano para dirigirse rumbo a Ostia, localidad de la periferia de Roma. Como muestra de cercanía a las familias residentes en esta zona, Francisco decidió pasar a bendecir casa por casa, así como sus habitaciones, tal y como hace el párroco cada año, precisamente durante el período pascual.

Hace dos días, don Plinio Poncina, párroco de la Iglesia Stella Maris, una de las seis parroquias de Ostia; había publicado, como de costumbre, un aviso en la puerta del edificio comunitario, avisando a las familias que pasaría a verlos para impartirles la tradicional bendición de Pascua. Con lo cual, ha sido grande la sorpresa que se llevaron los vecinos cuando, al sonar el timbre, en lugar del párroco se encontraron con el Papa Francisco.

El Sucesor de Pedro se ha "hecho Párroco"

Con alegría y sencillez el Papa ha conversado con las familias, ha bendecido una docena de apartamentos que conforman la comunidad de la Plaza Francisco Conteduca 11, ofreciendo posteriormente un rosario como regalo. A modo de broma, el Santo Padre ha pedido "disculpas por las molestias", pero asegurando "de haber respetado el horario de la siesta", durante el cual los vecinos descansan después de almorzar, tal y como se puede leer en el cartel de ingreso al edificio público.

Aunque Ostia pertenece al municipio de Roma, con sus 100.000 habitantes aproximadamente, constituye un núcleo periférico en sí mismo abarcando dentro de su contexto urbano una viva comunidad de creyentes, pese a algunas realidades difíciles que comparten muchos de sus habitantes, ligadas a la complejidad de la vida en las periferias de las grandes ciudades. La Iglesia, la Parroquia y el pequeño campo de fútbol adyacente, se convierten a menudo en un punto de referencia para la comunidad y constituyen una "zona de aterrizaje" para todas aquellas realidades sociales y existenciales que con frecuencia, generan exclusión perjudicando a los más marginados.

No te pierdas las imágenes de la visita sorpresa del Papa.